



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>107 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83968536</b>
Prix	<b>579 000 €</b>

## Mandelieu-la-Napoule

### Maison à vendre (06210)

Notre agence vous propose à la vente en co-exclusivité, cette jolie maison au calme située au coeur du village de La Napoule, sise sur un terrain de 183m<sup>2</sup>, à pied des plages, commerces et du port. Cette charmante maison de 107 m<sup>2</sup> environ sur 2 niveaux, se compose comme suit : au rez de chaussée, un hall d'entrée ouvrant sur la cuisine, un salon avec cheminée, une salle à manger donnant sur la terrasse, et une chambre avec salle de bains attenante. Au 1er étage, 2 chambres et une salle de douche. En annexe : un espace de rangement/débaras/buanderie situé à l'arrière de la maison complète ce bien ...

*Our agency offers for sale in co-exclusivity, this pretty house in the heart of the village of La Napoule, located on a plot of 183m<sup>2</sup>, close to beaches, shops and the port. This charming house of 107 m<sup>2</sup> on 2 levels, consists as follows: on the ground floor, entrance/ kitchen, dining room/ living room, a bedroom with ensuite bathroom. On the 1st floor, 2 bedrooms, a shower room. A storage/ storage/ laundry room located at the back of the house completes this property. In Fine, for more information, please contact us.*

## IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

